

Newsletter der Fraktion der Religions-Lehrpersonen

38. Ausgabe





UND?!



Das Lob des «Und»

- «Und» schützt uns vor dem Entweder- oder.
- «Und» erlaubt uns, sowohl als auch zu sein.
- «Und» lehrt uns, ja zu sagen.
- «Und» lehrt uns, geduldig und langmütig zu sein.
- «Und» erlaubt uns, immer beide Seiten zu kritisieren.
- «Und» erlaubt uns, immer beide Seiten zu würdigen.
- «Und» ermöglicht uns, um Vergebung zu bitten und uns zu entschuldigen.
- «Und» traut keiner Liebe, die nicht zugleich Gerechtigkeit ist.
- «Und» traut keiner Gerechtigkeit, die nicht zugleich Liebe ist.
- «Und» ist der Weg der Barmherzigkeit.
- «Und» ist das geheime Paradoxon in allen Dingen.
- «Und» ist das Geheimnis der Trinität.

(Richard Rohr aus «Der Andere Advent -Kalender»





Und, liebe Leserin, lieber Leser, konntest du das alte Jahr wohlwollend und mit einigen schönen Gedanken und Erinnerungen der Geschichte übergeben? Und, wie war dein Start im neuen Jahr? Bist du gut angekommen und freust dich auf Neues, Spannendes, Überraschendes und Geheimnisvolles? Und, gibt es Vorsätze, welche du pflegen möchtest? Und, und, und...

«Und» verbindet per Definition nebenordnend einzelne Wörter, Satzteile und Sätze, kennzeichnet eine Aufzählung, Anreihung, Beiordnung oder eine Anknüpfung («du und ich»). «Und» verbindet auch Wortpaare, die Unbestimmtheit ausdrücken («aus dem und dem Grund»). Aber das Wichtigste in dieser Auslegung scheint das Wort «verbindet» zu sein. Auch wir sind verbunden miteinander. Sei es durch unsere berufliche Verbundenheit, oder dass wir uns gefunden haben durch das gemeinsame Interesse am LSO. Im Religionsunterricht erzählen wir vom B**und**, der Gott mit den Menschen gemacht hat oder von Jesus dem Kinderfreund.



nun kommen wir zum



Rückblick:



Am 10. September 2022 lud die Reformierte Fachkommission Unterricht des Kantons Solothurn zu einer Zukunftswerkstatt ein, um der Frage nachzugehen, wie die religiöse Bildung in Zukunft aussehen könnte. Verschiedene Vertreter*innen aus dem Gebiet Bildung sowie Behördenmitglieder aus unterschiedlichen Sparten nahmen daran teil. Ein sehr spannender Morgen, den es nun noch genauer durch die Fachkommission zu evaluieren gilt.

Am 21.September 2022 durften wir endlich wieder den KLT vor Ort besuchen. Am Morgen erlebten wir ein kurzweiliges und spannendes Eintauchen in die momentanen LSO-Geschäfte im Zeichen von «Fakten, Fake und Fantasie». Am Nachmittag folgte die GV der Fraktion Religion im Clubhaus des Hockey-Clubs Olten mit zahlreichen Gästen. Unser langiähriges Vorstandsmitglied Christa Schmelzkopf wurde verabschiedet und gleichzeitig mit Applaus als Delegierte gewählt. Herzlichen Dank. Leider konnte unser Referent Andreas Kessler nicht vor Ort sein. Wir sind zuversichtlich, seinen Besuch zu einem späteren Zeitpunkt nachholen zu können.







dann gibt es auch noch den



Ausblick:



Um unseren Fraktionsverbund zu stärken, planen wir am Mittwoch, 1. Februar 2023 eine gemeinsame Reise. Vorgesehen ist ein Lama-Trekking mit anschliessendem Fondueplausch. Die Einladung ist diesem Newsletter angehängt.

Und dann kann bereits das neue Datum des Kantonalen Lehrertages 2023 in Stein gemeisselt werden:

Mittwoch, 20. September 2023

Neue Mitglieder:



Wir bitten um viel Mund-zu-Mund-Propaganda, um neue Mitglieder anzuwerben. Vielen Dank! Gerne verweisen wir auf unsere Homepage und freuen uns, wenn sich auch da jemand zu Wort meldet.

Und nun bleibt noch, euch ein gesundes, glückliches, gesegnetes neues Jahr, verbunden mit vielen wertvollen Begegnungen zu wünschen.

Lasst euch freundlich grüssen

Anne Däppen LSO F-RL



zu guter Letzt:

Weitere Informationen gibt es unter: www.lso.ch oder www.sofareli.ch



Unser QR-Code zum Scannen: Darunter zu finden ist der Jahresbericht, Traktanden, das Arbeitsprogramm sowie Impressionen von uns. Ausprobieren lohnt sich.

Werbevideo:

https://lso.ch/304.html

oder:

